

Satbrimob Polda Kalbar Ikuti Apel Gelar Pasukan Kunker RI 2

Cucu - KALBAR.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 26, 2024 - 10:40



PONTIANAK, POLDA KALBAR - Apel gelar pasukan dalam rangka kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin di Provinsi Kalbar. Senin (25/03/24).

Dalam rangka menerima kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin di Provinsi Kalbar Polda Kalbar bersama Kodam XII/Tanjungpura menggelar apel gelar pasukan pengamanan VVIP yang dilaksanakan di lapangan Tidayu, Makodam XII/Tanjungpura. Apel gelar pasukan kunjungan kerja Wakil Presiden Indonesia di Provinsi Kalbar ini dipimpin langsung oleh Pangdam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Iwan Setiawan, S.E., M.M. dan Wakapolda Kalbar Brigjen Pol. Roma Hutajulu, S.I.K., M.Si. selaku yang mewakili Kapolda Kalbar Irjen Pol. Pipit Rismanto, S.I.K., M.H. dan dihadiri oleh seluruh pejabat utama Kodam XII/Tanjungpura, pejabat utama Polda Kalbar serta pemerintah daerah Provinsi Kalbar. Pada pelaksanaan apel gelar ini Pangdam

XII/Tanjungpura bersama Wakapolda Kalbar mengecek seluruh kesiapan mulai dari kesiapan personel dan memastikan personel yang terlibat didalam kegiatan pengamanan ini mengetahui tugas dan tanggung jawabnya masing-masing serta sarana pendukung lainnya yang nantinya akan digunakan pada saat kegiatan pengamanan sehingga nantinya kegiatan pengamanan dapat berjalan tertib sesuai dengan yang telah direncanakan.

Kunjungan Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta istri dan rombongan di Provinsi Kalbar direncanakan akan dilaksanakan pada tanggal 26 Maret 2024 sampai 27 Maret 2024 dan kunjungan Wakil Presiden Republik Indonesia Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin ini adalah dalam rangka pengukuhan Komite Daerah Ekonomi dan Keuangan Syariah (KDEKS) di Provinsi Kalbar. Didalam amanatnya Wakapolda Kalbar Brigjen Pol. Roma Hutajulu, S.I.K., M.Si. meminta kepada seluruh personel yang terlibat didalam kegiatan pengamanan untuk tidak under estimate dan meminta kepada seluruh personel untuk meminimalisir berbagai ancaman yang berpotensi mengganggu kelancaran kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia di Provinsi Kalbar. Beliau juga memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh personel Kodam XII/Tanjungpura dan Polda Kalbar karena telah berhasil mensukseskan kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo yang sebelumnya dan diharapkan pada kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia ini seluruh personel bisa memprioritaskan safety dan security bagi tamu VIP, masyarakat dan petugas pengamanan itu sendiri.